



www.porsche-club-biberach.de



Black Forrest Tour & Vino

Nachdem wir bereits 2007 eine Ausfahrt in den Kaiserstuhl unternommen hatten, kam bei einigen Mitgliedern der Wunsch auf, diese zu wiederholen. 19 Teilnehmer mit zwölf Porsche meldeten sich an. Auf unserer Fahrt machten wir Stopp im Oldtimermuseum Zollernalb in Hechingen. »Wo bekomme ich bloß historischen Staub her?« Diese Frage plagte Georg Lohmüller, den Ausstellungsmacher, vor der Eröffnung des Oldtimermuseums 2009. Auf einem alten Opel Rekord von 1962 mahnte ein Schild: »Finger weg vom Staub!« Georg Lohmüller berichtete nicht nur von den technischen Daten seiner Exponate, die allesamt Leihgaben aus Privatsammlungen sind, sondern vor allem auch von der entsprechenden Zeitgeschichte sehr lebendig. Ein sehr empfehlenswertes Museum! Weiter ging es quer durch den Schwarzwald nach Königshausen, wo wir nach dem Einchecken mit einem Porsche Traktor durch die Weinberge



gefahren wurden, an drei Aussichtspunkten Stopp einlegten und jeweils eine Weinsorte aus der Gegend probieren durften. Am nächsten Tag fuhr die Mehrzahl der Teilnehmer zum Odilienberg am Ostrand der Vogesen. Anschließend ging es über kurvige Passstraßen und mehrere Pässe durch die Vogesen wieder zurück ins Hotel. Am Abend wurden wir mit einem köstlichen 4-Gänge-Menü verwöhnt, manche genossen die feinen Weine aus der Umgebung bis in die frühen Morgenstunden. Der Abschied von den netten Hoteleigentümern Rüdiger und Michaela Baptist fiel schwer, aber es wird ganz sicher ein Wiedersehen geben. Die Heimfahrt führte im Konvoi quer durch den Schwarzwald wieder zurück nach Biberach. »Warum denn in die Ferne schweifen, wenn das Gute liegt so nah.« Dem können wir nur zustimmen!

Heinz Miller, Präsident